

SE REÚNE ALEJANDRA DEL MORAL CON EXGOBERNADORES

# Reacciones encontradas a nombramiento del PRI

PAN y PRD lo toman con reservas; Morena aseguran que era previsible y señalan que es una figura diferente a la suya

GERARDO GARCÍA

Mientras el PAN y PRD tomaron con reserva el nombramiento de Alejandra del Moral Vela como coordinadora en defensa de la entidad en el PRI, en Morena aclararon que no es una sorpresa, ni les preocupa y defendieron que la figura es distinta a la creada para su futura candidata Delfina Gómez Álvarez.

El aspirante a la gubernatura mexiquense del PAN, Enrique Vargas del Villar, indicó que el movimiento en el tricolor se da en un momento clave para el futuro del territorio mexiquense y reiteró el llamado de iniciar las mesas de negociación para concretar la alianza "Va por México".

Recordó a su partido, como a sus aliados que la unidad es fundamental para defender la democracia mexiquense en referencia a Morena.

En el PRD se abstuvieron de emitir una postura sobre la coordinadora en defensa por la entidad del PRI, y dijeron que estarán a la espera de conocer cuál será su alcance y establecer las negociaciones, según la respuesta de su área de comunicación social.

## Sin preocupaciones

En Morena aclararon que no es sorpresa ni les preocupa el nombramiento de Alejandra del Moral, aunque criticaron que se usaron recursos públicos para fortalecer su



figura y proyecta que van divididos.

El coordinador de los diputados locales de Morena, Maurilio Hernández González, admitió que, con el movimiento en el PRI, desde la alianza "Va por México", ya conocen a dos eventuales candidatos, Del Moral Vela y Vargas del Villar.

Aclaró que no les preocupa esto aunque estarán atentos de cómo resolverá la posible división en el tricolor, que es algo que también se comentó en su momento en Morena, pero indicó que si no lo resuelven será malo para su contrincante político.

Aclaró que la figura de Delfina Gómez Álvarez como coordinadora de los Comités de Defensa y ahora el de Del Moral Vela, es una figura que no considera que les hayan copiado pero que a ambos los deja a salvo de cualquier responsabilidad de carácter electoral.

## Reunión de apoyo

Tras ser nombrada como coordinadora de la Defensa por el Estado de México y eventual candidata a

▲ (De izq. a der.) Arturo Montiel, Emilio Chuayffet, Alejandra del Moral, Cesar Camacho, Eruviel Ávila y Alfredo Baranda se reunieron este viernes.

Foto especial

la gubernatura por el PRI, Alejandra del Moral Vela se reunió con cinco de los seis exgobernadores que aún están con vida, como un mensaje de unidad, respaldo y cierre de filas en torno a su figura.

Los exmandatarios mexiquenses son: Alfredo Baranda García, Emilio Chuayffet Chemor, César Camacho Quiroz, Arturo Montiel Rojas, y Eruviel Ávila Villegas. Y el que faltó fue Enrique Peña Nieto, también expresidente de la República, quien se mantiene al margen de la escena pública y vive actualmente en España.

En sus redes sociales, la exsecretaria de Desarrollo Social reveló el encuentro privado que sostuvo con los otroras titulares del Ejecutivo estatal y resaltó la importancia para la entidad.



■ Arturo Montiel, Emilio Chuayffet, Alejandra del Moral, César Camacho, Eruviel Ávila e Ignacio Pichardo ayer en reunión.

Especial

## Respaldan a Del Moral cinco ex Gobernadores

MONTSERRAT PEÑALOZA

TOLUCA.- Cinco ex Gobernadores del Estado de México se reunieron ayer con Alejandra del Moral, virtual candidata del PRI para contender por la Gubernatura en los comicios del próximo año.

En el encuentro, realizado a puerta cerrada, estuvieron presentes los ex Mandatarios locales: Arturo Montiel Rojas, César Camacho Quiroz, Emilio Chuayffet Chemor, Eruviel Ávila Villegas e Ignacio Pichardo Pagaza.

El evento tuvo lugar un día después del anuncio de Eric Sevilla, dirigente del tricolor en la entidad, en el que nombró a Del Moral como virtual candidata para representar a su partido, bajo el nombre de Coordinadora por la defensa del Estado de México.

“El Estado de México tiene historia, tiene protagonistas, y mexiquenses orgullosamente comprometidos con lo que se ha construido y con lo que está por venir”, fueron las palabras de Del Moral tras la reunión.

“Agradezco a los ex Gobernadores su respaldo y confianza”, añadió.

Del Moral fue titular de la Secretaría de Desarrollo Social desde febrero de este año.

Dicha institución es la encargada de operar uno de los programas más grandes del Gobierno del Estado de México, el Salario Rosa.

Antes de su partida, la

### Duda Zepeda del tricolor

MAYOLO LÓPEZ

La virtual designación de Alejandra del Moral como candidata del PRI al Gobierno del Estado de México generó la reacción del senador Juan Zepeda, quien se perfila como el abanderado de Movimiento Ciudadano (MC).

“Tengo mis serias dudas de que vayan a dar una batalla verdadera”, indicó el ex Alcalde de Ciudad Nezahualcóyotl.

“No sé si realmente vayan a disputarla (la Gubernatura) con toda la determinación, no lo sé. El PRI ha sido muy inconsistente porque hoy te dicen una cosa y mañana hacen otra diametralmente opuesta”, agregó.

Zepeda también afirmó que el nombramiento no es sorpresa.

“Este es un tema muy cantadito. Solamente se confirma la ruta que ya traía el Gobernador (Del Mazo), para poner a alguien que es de su absoluta confianza”, consideró.

priista aseguró que la meta de la Secretaría de Desarrollo Social era de sumar 600 mil mujeres dentro de este programa hasta diciembre de 2022.



## Alejandra del Moral busca respaldo de exgobernadores

Muchas Felicidades Alejandra del Moral  
SERÁS UNA GRAN COORDINADORA  
PARA QUE SEA

# Ana Lilia

**NUESTRA GOBERNADORA**

#HagamosQueSuceda

#ContigoADondeVayas

#DefenderemosAlEdomexDeQuienSea



Mary González  
mary.gonzalez6@hotmail.com

**T**ras su designación como coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela se reunió con 5 ex gobernadores del Estado de México.

En su cuenta de twitter, Del Moral escribió: "El Estado de México tiene historia, tiene protagonistas, y mexiquenses orgullosamente comprometidos con lo que se ha construido y con lo que está por venir. Agradezco a los exgobernadores su respaldo y confianza".

Lo anterior en alusión al proceso electoral que se realizará en 2023 cuando compita como candidata del PRI a la gubernatura de la entidad mexiquense.

Ante tal designación, quienes expresaron

malestar fueron los simpatizantes de la diputada **Ana Lilia Herrera Anzaldo**. En las redes sociales comentaron: "**Muchas felicidades Alejandra Del Moral, serás una gran coordinadora para que sea Ana Lilia nuestra gobernadora**".

En tanto, el diputado local Enrique Vargas del Villar, quien ha levantado la mano para gobernar al Edomex como abanderado del PAN, felicitó a la ex titular de la Sedesem por su nombramiento y aprovechó para llamarla al diálogo al igual que al candidato del PRD, Omar Ortega.

Consideró que "**La unidad es fundamental para defender la democracia mexiquense**".

Por lo pronto, **Ana Lilia Herrera** no se ha dejado ver ni en sus redes sociales, lo cual hace pensar que hay inconformidad.